



## Morena lanza las “mañaneras legislativas” en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- La bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, gastó dos millones de pesos en la escenografía, equipo de audio, video y transmisión de las conferencias de prensa que habrá a partir de la próxima semana para difundir las actividades de los diputados morenistas, como si no hubiera al menos cuatro espacios específicos para llevar a cabo estas conferencias o como si no existiera el Canal del Congreso.

Las nuevas conferencias de prensa semanales se realizarán cada lunes a las 10:30 de la mañana y se llaman casi igual que las de Palacio Nacional que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum, aquí en la **Cámara de Diputados** el nombre será “mañaneras legislativas del pueblo” y la escenografía incluye el rostro de la diputada **Ifigenia Martínez**.

<https://drive.google.com/file/d/1NV2zcEgeKjJN8ZhpM8aNY7oe3yNtYLmc/view>